

PARA ESTE 9 Y 10 DE OCTUBRE

# Feria Puertas Abiertas 2024 UdeC ya cuenta con más de cinco mil inscritos

**Evento organizado por la Universidad de Concepción, contará con charlas informativas, recorridos por laboratorios y actividades interactivas,** además de una presentación de servicios de bienestar y apoyo estudiantil.

NOTICIAS UDEC  
diario@ladiscusion.cl  
FOTOS: NOTICIAS UDEC

**D**urante los días 9 y 10 de octubre, la Universidad de Concepción celebrará su jornada de Puertas Abiertas 2024, donde miles de aspirantes a la educación superior y sus familias podrán explorar su oferta académica y conocer de cerca los servicios de bienestar y apoyo estudiantil. Las facultades y carreras presentarán charlas informativas, recorridos por laboratorios y diversas actividades interactivas.

Las delegaciones interesadas en obtener información para la admisión universitaria 2025, deben inscribirse previamente en la web [admission.udec.cl](http://admission.udec.cl), explicó la coordinadora de Puertas Abiertas, Janine Alé Goñi. Aquellos que deseen visitar la Casa de Estudios de manera individual también son bienvenidos y podrán inscribirse directamente en los stand dispuestos en la entrada del recinto ferial, ahí encontrarán información de los tres campus (Concepción, Chillán y Los Ángeles), stands informativos de las 20 facultades y diversas unidades de apoyo al estudiante.

Alé contó que ya hay más de 200 delegaciones inscritas, lo que se traduce en 5 mil estudiantes, pero aún queda casi un mes de disponibilidad para apuntarse. El año pasado la feria recibió más de 18 mil personas. Para la unidad de Puertas Abiertas este es el evento más importante del año, sin dejar de lado las casi mil actividades que realizan durante el año, incluyendo charlas, visitas guiadas y ferias a lo largo del país.

La oferta incluye charlas institucionales sobre becas, ingresos especiales a la UdeC y orientación sobre cómo programar la postulación "Si quieren venir a visitarnos durante el año o si tienen un programa de alguna feria de orientación en su



establecimiento, no contactan en [puertasabiertas@udec.cl](mailto:puertasabiertas@udec.cl)", explicó la coordinadora quien enfatizó que también ofrecen charlas virtuales para regiones alejadas. El programa incluye medidas especiales para estudiantes con necesidades específicas, como taponés acústicos e intérpretes en lengua de señas, para garantizar la participación de todas y todos.

En la feria también estarán presentes todas las unidades de la Dirección de Servicios Estudiantiles (DISE): salud, bienestar, deporte y actividades extraprogramáticas, "con sus programas, iniciativas, cursos, todas las oportunidades y los servicios que prestamos como Dise en esas cuatro áreas", expuso la directora Cecilia Pérez Díaz.

Pérez destacó que cada unidad ofrece apoyo integral al estudiantado en áreas clave para asegurar una experiencia universitaria plena. La unidad de salud proporciona atención primaria en odontología, medicina general, salud mental y trabajo social. En cuanto al bienestar, un equipo de trabajadoras sociales gestiona

y evalúa todas las postulaciones a becas internas, las cuales incluyen apoyos para arancel, manutención, residencias estudiantiles y alimentación, entre otros.

En el ámbito deportivo, Pérez subrayó la importancia de las instalaciones deportivas de la Universidad, que procesan más de 5 mil solicitudes anuales para la práctica de actividades recreativas o competitivas. Las y los estudiantes "pueden formar parte de alguna selección, de alguna rama o simplemente desarrollar actividades en su facultad o tomar algún curso deportivo", contó. De la misma manera, en la unidad de actividades extraprogramáticas, "pueden tomar cursos, aprender alguna expresión artística o de artes visuales o escénicas y también pueden formar parte de los elencos estables que tenemos en la Universidad de estudiantes, que son el Conjunto de Cantos y Danzas Tradicionales y Populares de Chile Huenuicán y el Ballet Folclórico Universidad de Concepción", afirmó.

La Feria Puertas Abiertas 2024 ofrecerá a las delegaciones inscritas

"visitas guiadas específicamente por la zona patrimonial, Casa del Arte y Bibliotecas" contó Alé. De esta manera, la Universidad de Concepción busca "ofrecerles a todos un día súper entretenido, porque esto es un abanico de muchas actividades simultáneas donde el alumno va a tener la libertad de elegir dónde ir, a qué facultad inscribirse para alguna actividad, a qué charla quiere asistir", explicó. Contará con el tradicional espacio para muestras deportivas y artísticas, así como una presentación de bandas de estudiantes de la UdeC.

#### Transmisión

Durante las jornadas de Puertas Abiertas, la UdeC contará con una transmisión en streaming, destinado a quienes no puedan asistir presencialmente o a quienes deseen resolver dudas, interactuando con invitados de cada área de interés.

El Streaming Puertas Abiertas 2024 estará disponible de 11:00 a 13:00 horas en ambas jornadas, en el canal de Twitch y Youtube de la Universidad de Concepción.

Las delegaciones interesadas en obtener información para la admisión universitaria 2025, deben inscribirse previamente.

#### Formulario online

Para visitas como delegación educativa, se debe completar el formulario disponible en esta web, donde también se encuentran los horarios de las charlas y un mapa de la Universidad para encontrar los sitios de interés.